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РЕФЕРАТ


Объем работы 56 страниц, в том числе 6 таблиц, 10 иллюстраций, 3 формулы, библиография составляет 39 названий. 
Ключевые слова: Логистика, оптимизация, транспорт, логистический подход, организация, перевозки, экспедирование.
Объект исследования – работа частного предприятия «РашАвтоТех», которое занимается транспортно–экспедиционной деятельностью на территории Беларуси, а так же за ее пределами.
Предмет исследования – организация работы транспортно-экспедиционной деятельности.
Цель работы – предложить направление совершенствования организации работы транспортно-экспедиционного предприятия «РашАвтоТех».
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, метод системного подхода, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и роль транспортно-экспедиционной компании. Выполнен анализ практики управления транспотно-экспедиционной компании «РашАвтоТех. Предложены мероприятия, направленные на совершенствование работы транспотно-экспедиционной компании.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит повысить эффективность управления работы транспортно-экспедиционного предприятия. 
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность транспортно-экспедиционных предприятий.
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



							


ABSTRACT

Scope of Work 56 pages, including 6 tables, 10 figures, 3 formulas bibliography is 39 titles.
Keywords: Logistics, optimization, transportation, logistics approach, organization, transportation, freight forwarding.
Object of research – work of private enterprise "RashAvtoTeh", which carries freight forwarding activities in Belarus, as well as outside it.
Subject of research – organization of forwarding activities.
Objective – propose a way to improve the organization of freight forwarding company "RashAvtoTeh."
Methods: scientific methods of cognition, comparative analysis, the method of system approach, mathematical economics and graphic-analytical methods.
The results of research and development: discloses the nature and role of freight forwarding company. The analysis of management practices transpotno forwarding company "RashAvtoTeh. The measures aimed at improving the work transpotno forwarding company.
The practical significance of the results: practical realization of the measures will improve the management of freight forwarding company.
Realm of the possible practical application of research results - activities of freight forwarding companies.
The author proves that calculated and analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all of the theoretical, methodological and methodical concepts that are borrowed from literary sources are accompanied by links to their authors.

